



Face à la faillite du MPB, Cooperl se voit contrainte d'adapter seule le prix auquel elle paiera ses adhérents

Lamballe, le 25 septembre 2015

ACTUALITÉS PAR CATÉGORIES

- Communication (10)
- Événementiel (1)
- Marché du Porc Breton (2)
- Produits (1)

Qui est Cooperl ?

Cooperl est une coopérative de 2 700 éleveurs et n'a pas d'autres actionnaires que ses éleveurs de porcs adhérents. Le destin de la Cooperl est lié à celui de ses éleveurs et réciproquement.

La coopérative est dirigée par un Président, élu par un Conseil d'Administration composé d'éleveurs, et par un Directeur Général assisté d'un Conseil de Direction.

Le dialogue entre eux est permanent, les administrateurs se réunissent au siège social de la coopérative tous les 15 jours environ.

Cooperl reste une des seules coopératives spécialisées en porcs dont les outils industriels permettent de valoriser la production de ses éleveurs adhérents.

Quels sont les approvisionnements et les marchés de la coopérative ?

Cooperl n'achète pas de porcs à l'étranger. La coopérative achète tous les porcs de ses adhérents qui sont des éleveurs du Grand Ouest de la France.

Ces porcs représentent 100% des approvisionnements de la coopérative.

Tous les porcs commercialisés par la coopérative sont 100% français.

Ces porcs sont abattus, découpés et transformés dans les 3 abattoirs de la coopérative et vendus à la grande distribution française, aux grossistes, aux salaisonnières et à l'export.

[Mentions légales](#) [Recrutement](#) [Liens](#) [Extranet adhérents](#)